

Le Conseil des ministres suit de près la réparation des dégâts causés par la tornade



La Havane, 1er février, (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba suit de près la réparation des dégâts occasionnés par la tornade qui s'est abattue dimanche sur La Havane.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel et les membres de son cabinet ont vérifié la marche des travaux pour le retour à la normale dans notre capitale.

La situation des familles sinistrées suite au passage de la tornade a été au centre de la réunion du Conseil des ministres d'hier, la quatrième depuis dimanche soir.

Miguel Diaz-Canel a insisté à cette occasion sur les explications qu'il faut donner à la population sur la remise des dons et sur la poursuite du recensement des locaux publics susceptibles d'être aménagés en logements.

Le Conseil des ministres a également analysé le travail de la compagnie d'électricité pour rétablir le service dans les plus brefs délais.

Hier soir, 97 % des foyers affectés avaient de nouveau le service électrique.

Avant la réunion du Conseil des ministres, le président Miguel Diaz-Canel et plusieurs membres de son cabinet avaient visité les quartiers les plus touchés par la tornade et parlé aussi bien avec les autorités qu'avec les sinistrés.

Notre collègue Susana del Calvo s'est rendue à Regla, une commune de La Havane sérieusement touchée par la tornade où elle a parlé avec plusieurs sinistrés.

«Un grand merci à notre gouvernement, au président Diaz-Canel, à tous ses ministres et à la population qui nous ont apporté leur aide. Cette Révolution est très grande. C'est pourquoi il faut voter oui pour la Constitution. »

«Des gens sont venus d'autres provinces nous porter secours. Il y a tant de bonnes choses rasées. Je me suis sentie très mal quand j'ai vu ce désastre mais maintenant il y a beaucoup de gens qui travaillent pour rétablir l'électricité, pour ramasser les décombres. »

Dans la mairie de Regla, Lidia Fernández s'est référée à la distribution des dons:

«Nous avons reçu des dons de plusieurs organismes, d'organisations, de l'Église, de personnes indépendantes, d'amis et nous avons essayé, sur la base du recensement des sinistrés réalisé par la direction municipale de remettre l'aide de la manière la plus équitable et juste. Il y a des gens qui préfèrent remettre leurs dons personnellement aux sinistrés.

Pour ce qui est des produits alimentaires, des cadres du ministère de la Santé vérifient leur bon état pour la consommation. Nous n'acceptons que des conserves.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182455-le-conseil-des-ministres-suit-de-pres-la-reparation-des-degats-causes-par-la-tornade>



Radio Habana Cuba